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 Nesta quinta-feira, 30, a Prefeita 
Beti Pavin, assinou o termo de reno-
vação do acordo de cooperação téc-
nica entre a Prefeitura Municipal por 
meio da Secretaria de Assistência So-
cial e a Pastoral da Criança, entidade 
ligada à Igreja Católica, – representa-
da pela Paróquia Santa Terezinha de 
Lisieux.

A parceria tem como finalidade 
continuar implementando ações bá-
sicas de saúde e educação nas co-
munidades das sete paróquias do 
município. “Iniciei esse projeto em 
meu primeiro mandato, e atualmen-
te, com ele já concretizado -vamos 
avançar para a próxima etapa que é 
a ampliação, dessa maneira mais fa-
mílias serão contempladas. O apoio 
das igrejas também tem sido de fun-
damental importância nesse período 
de pandemia do novo Coronavírus”, 

ressaltou a prefeita.
Entre os compromissos estabele-

cidos no acordo estão: apoio integral 

a gestantes; incentivo ao aleitamen-
to materno; vigilância nutricional, vi-
sitas domiciliares; educação alimen-

tar; controle de doenças diarreicas; 
estimulação a vacinação de rotina; 
prevenção de doenças respiratórias; 
e manutenção do sistema de infor-
mações.

“Serão acompanhados de 300 a 
600 famílias e/ou gestantes, com 
aproximadamente 1200 crianças de 
0 a 6 anos. Todo o nosso trabalho 
tem como principal objetivo melho-
rar a qualidade de vida da população, 
com ações de saneamento, geração 
de renda e atendimento de saúde”, 
explicou a secretária da pasta, Maria 
da Silva Souza.

Estavam presentes ainda o Pároco 
da Paróquia Santa Terezinha de Li-
sieux, Pe. Jefferson Lima da Costa e o 
Pároco da Paróquia Sagrada Família, 
Pe. José Mussioel Neto.

Fonte Prefeitura de Colombo

Acordo de cooperação técnica é reafirmado 
entre a Prefeitura e a Pastoral da Criança

Serão acompanhados de 300 a 600 famílias e/ou gestantes; com aproximadamente 1200 crianças de 0 a 6 anos

A Prefeita Beti Pavin, assinou o termo de renovação do acordo de cooperação técnica entre 
a Prefeitura Municipal por meio da Secretaria de Assistência Social e a Pastoral da Criança

Sérgio Pinheiro e Beti Pavin fiscalizam 
obras do Restaurante Popular de Colombo

O vice-prefeito de Colombo, Sérgio 
Pinheiro, a prefeita Beti Pavin e a se-
cretária de Ação Social Maria de Sou-
za, visitaram as obras de readequação, 
manutenção e ampliação que estão 
sendo realizadas  no Restaurante Po-
pular de Colombo. Durante a visita o 
vice-prefeito destacou,“Teremos em 
breve um local todo readequado e, 
principalmente seguro, para atender 
cerca 600 a 800 pessoas que diaria-
mente passam por aqui, com o obje-
tivo de garantir uma boa alimentação 
com preços acessíveis”, disse Sérgio 
Pinheiro.

As obras de melhorias, que con-
tam com a substituição completa do 
telhado; troca de azulejos e cerâmi-
cas danificadas; adequações na área 

de produção dos alimentos; pintura 
e manutenção dos banheiros, visando 
ampliar a capacidade e oferecer um 
espaço de qualidade a população. A 
Prefeita Beti Pavin aproveitou a opor-
tunidade para destacar que as mu-
danças são necessárias para que os 
colombenses consigam usufruir desse 
espaço que é tão importante e acessí-
vel ao bolso de todos. Beti ressaltou 
que no ano passado, os atendimentos 
precisaram ser suspensos após uma 
forte chuva de granizo ter danificado 
o telhado e a estrutura do prédio. “Re-
alizadas novas avaliações, decidimos 
que toda a unidade seria reformada 
a fim proporcionar a nossa gente um 
espaço amplo e de qualidade”, finali-
zou a prefeita.

O Restaurante Popular de Colombo, localizado na Rua Roberto Lambach Falavinha, 216 – 
Fátima, passa por uma grande reforma com diferentes frentes de trabalho de readequação, 
manutenção e ampliação do espaço.

Vice-prefeito de Colombo, Sérgio 
Pinheiro, visitou as instalações da 
terceira Escola em Tempo Integral 

do município de Colombo

O vice-prefeito de Colombo, Sérgio Pinheiro, visitou as instalações da terceira Escola em 
Tempo Integral do município de Colombo, localizada no bairro Guaraituba. Em fase final 
de construção a Escola atenderá cerca de 500 crianças da rede municipal de ensino na 
região do grande Guaraituba.  “Acreditamos que podemos ofertar qualidade. Sobretudo aos 
estudantes carentes que merecem um bom ensino com recursos que possam avançar na sua 
educação”, destaca Sérgio Pinheiro . O espaço contará com 20 salas de aula, biblioteca, la-
boratório de informática, química e física, brinquedoteca, auditório, refeitório, pátio coberto, 
entre outros espaços, tudo para proporcionar um local seguro e de qualidade para os nossos 
pequenos. Ao todo, são 3.199,94 metros de área construída, com investimentos de mais de 
R$ 2 milhões para sua conclusão.
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Está sobrando vaga para vereador na Câmara Municipal de 
Colombo e os pré-candidatos começam a se movimentar

Após os partidos políticos terem 
praticamente definidos seus pré-can-
didatos para a disputa das eleições 
municipais de 2020 que ocorre no 
mês de novembro, na Câmara Muni-
cipal, dos 17 atuais vereadores, 4 já 
confirmaram que não irão tentar a re-
eleição, (Ângelo Betinardi, Pelé, Rena-
to Lunardom e  Thiago de Jesus). Por 
outro lado os  postulantes ao cargo 
de vereador já começaram a divulgar 
suas pré-campanhas, principalmente 
nas redes sociais para conquistarem o 
voto dos eleitores colombenses.

O que chama à atenção são candi-
datos com potencial de votos e com 
popularidade que estarão na disputa 
e podem colaborar  com os partidos 
para que os mesmos façam mais de 
um vereador por legenda, esse é o  
caso Nivaldo JNP, Amiltom Bonato, Ru-
bens Marques, Binho do Aviário, Rena-

to da Farmácia, Hélio Feitosa, Osmair 
Possebam, além do ex-prefeito João 
Dalprá e da ex-vice-prefeita Rose Ca-
valli que também deve ter seu nome 
colocado como pré-candidata, o em-
barque de Rose nessa eleição depen-
de da aceitação da família.

Todos esses nomes possuem iden-
tificação direta com o eleitor, mas Isso 
não significa que será fácil para os 
pré-candidatos, principalmente pelo 
fim da coligação proporcional [para 
vereadores], que tornou inócuo o par-
tido que não tem candidato próprio ao 
Executivo e ainda precisam disputar o 
cargo com os atuais vereadores que 
irão buscar a reeleição( Anderson Pre-
go, Dolíria Strapasson, Edson Baggio, 
Élcio do Aviário, Eurico Dino, Gil Gera, 
Issa Paixão, Jerçom, Marquinho Berle-
si, Marcos  Do Monte, Sidinei Campos, 
Vardão  e Vagner da Viação.

Prorrogada validade de MP que  
criou conta de poupança social

Foi publicada nesta segun-
da-feira (10) a prorrogação da 
validade, por mais 60 dias, da 
medida provisória (MP) que 
regulamenta a abertura de 
contas de poupança social 
digital. Sem a cobrança de ta-
xas da manutenção, o serviço 
pode ser usado para o recebi-
mento de benefícios sociais 
durante a pandemia de coro-
navírus e para algumas hipó-
teses de saque do Fundo de 
Garantia do Tempo de Serviço 
(FGTS). A MP 982/2020 aguar-
da votação no plenário da Câ-
mara dos Deputados.

 Podem ser depositados 
na conta benefícios sociais 
da União, dos estados, do 
Distrito Federal e dos muni-
cípios, exceto pensões e apo-
sentadorias. O limite total de 
movimentação por mês é de 

R$ 5 mil, contando o total de 
depósitos e retiradas. Mas a 
MP, entre outras regras para a 
poupança social digital, prevê 
que esse valor pode ser alte-
rado pelo Conselho Monetá-
rio Nacional (CMN).

O ato de prorrogação da 
validade da MP foi assinado 
pelo presidente da Mesa do 
Congresso Nacional, senador 
Davi Alcolumbre, na última 
sexta-feira (7). Fonte: Agência 
Senado

Vai à Câmara projeto que 
limita em 30% taxa de 

juros de cartão de crédito 
e cheque especial

O Senado aprovou nes-
ta quinta-feira (6) o PL 
1.166/2020, projeto de lei 
que estabelece teto de 30% 
ao ano para as taxas de juros 
de cartão de crédito e cheque 
especial durante o estado de 
calamidade pública. No caso 
das chamadas fintechs (insti-
tuições financeiras baseadas 

na internet), o texto estabe-
lece limite de 35% ao ano 
durante esse período. O rela-
tor da matéria foi o senador 
Lasier Martins (Podemos-RS), 
que fez alterações no tex-
to original. Agora a proposta 
será encaminhada à Câmara 
dos Deputados. Fonte: Agên-
cia Senado

Paraná vai punir com rigor aumento abusivo  
de preço durante pandemia, diz Romanelli

O deputado Luiz 
Claudio Romanelli (PSB) 
reafirmou nesta quinta-
-feira, 6, que o Paraná 
vai proibir a participa-
ção nas licitações pú-
blicas de empresas que 
praticarem, em casos 
de calamidade pública, 
preços abusivos no for-
necimento de insumos e 
equipamentos de prote-
ção individual.

 É o que dispõe o 
projeto de lei aprovado 
em primeiro turno na 
Assembleia Legislativa. 
Romanelli é um dos au-
tores da proposta que 
altera a lei estadual 

15.608/2007, que trata 
de normas e princípios 
da licitação e contrata-
ção no âmbito dos po-
deres públicos, com a 
inclusão do inciso IX ao 
artigo 156 da legislação.

“Não podemos per-
mitir que em um mo-
mento crítico como o 
que vivemos por conta 
da pandemia, empresas 
ajam de má fé e au-
mentem os preços dos 
produtos, com o claro 
objetivo de obter lucro 
exorbitante, aproveitan-
do-se da necessidade 
do consumidor”, disse o 
deputado.

Romanelli destaca 
ainda que a proposta 
busca evitar a prática 
abusiva de aumento 
do preço de insumos e 
equipamentos individu-
ais utilizados no com-

bate à pandemia da co-
vid-19.

A nova lei evita os 
descasos cometidos 
por algumas empresas. 
A prática pode levar o 
consumidor a recusar a 

compra de produtos ou 
insumos importantes 
no combate ao corona-
vírus ou, por outro lado, 
despender recursos 
onerosos para manter a 
segurança própria e da 
família.

“É de conhecimento 
de todos que empresas 
aproveitam situações 
como as que estamos 
vivendo para aumen-
tar o preço de produtos 
necessários para a se-
gurança do consumidor. 
Além de ser uma prática 
lesiva e abusiva, é um 
desrespeito com o con-
sumidor”, lamenta.

Além de Romanelli, 
a proposta é de autoria 
ainda dos deputados 
Delegado Francischini 
(PSL), Soldado Adria-
no José (PV), Alexandre 
Amaro (Republicanos), 
Arílson Chiorato (PT), 
Emerson Bacil (PSL), De-
legado Fernando Mar-
tins (PSL), Delegado Ja-
covós (PL), Luiz Fernan-
do Guerra (PSL), Marcel 
Micheletto (PL), Soldado 
Fruet (Pros), Boca Aberta 
Jr. (Pros), Michele Caputo 
(PSDB), Nelson Luersen 
(PDT), Do Carmo (PSL), 
Ricardo Arruda (PSL) e 
Tercilio Turini (CDN).
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Reunião marca as tratativas para a  
conclusão das obras no Morro Grande

Em parceria com o Governo do Estado serão pavimentados 4.628 metros de extensão – de via pública
A Prefeita Beti Pavin se reuniu, na 

tarde desta segunda-feira, 03, com o 
secretário de Estado da Infraestru-
tura e Logística Sandro, Alex Cruz de 
Oliveira e o Deputado Estadual, Luiz 
Claudio Romanelli (PSB) – para tratar 
sobre as obras de conclusão da pavi-
mentação asfáltica da Rua João Gusso, 
no bairro Morro Grande – região rural 
do município.

 “A empresa responsável pela pro-
posta abandonou as obras nos obri-
gando a revisar novamente – todo 
o projeto e documentação. Estamos 
buscando, incansavelmente, novas 
parcerias e soluções para atender os 
nossos moradores. Com a parceria re-
afirmada, vamos continuar a contar 
com o apoio do Governo do Estado, e 
liberar nas próximas semanas a licita-
ção para finalmente darmos continui-
dade a obra”, afirmou a Prefeita Beti 

Pavin.
Com o objetivo de oferecer mais 

infraestrutura, conforto e segurança 
aos moradores da área rural do muni-

cípio, o projeto contempla pavimenta-
ção, drenagem e sinalização. Em par-
ceria com o Governo do Estado serão 
pavimentados 4.628 metros de exten-

são – de via pública.
“As mudanças no bairro Morro 

Grande serão uma grande conquista 
para o município, estamos caminhan-
do para o desenvolvimento da quali-
dade de vida na cidade e as famílias 
que lá residem. A Prefeita está sempre 
unindo forças e na busca de soluções 
para finalmente retomarmos a obra”, 
disse o vice-prefeito Sérgio Pinheiro.

“Estivemos lá há algum tempo e foi 
uma demanda prioritária da comuni-
dade. Colombo segue tendo uma boa 
parceria de trabalho com a gestão do 
governador Ratinho Júnior em todas 
a secretarias e agradeço a atenção de 
toda a equipe da SEIL. Além do mais, 
a prefeita Beti Pavin finaliza seu man-
dato com chave de ouro e com muitas 
obras”, ressaltou Romanelli.

Fonte: Prefeitura de Colombo . 
Foto: Ilson L. de Jesus/ PMC

A Prefeita Beti Pavin juntamente com o secretário de Estado da Infraestrutura e Logística 
Sandro Alex Cruz de Oliveira e o Deputado Estadual Luiz Claudio Romanelli (PSB) – para 
tratar sobre as obras de conclusão da pavimentação asfáltica da Rua João Gusso.

Governo prepara auditorias para encerrar contratos de pedágio
O Departamento de Estradas de 

Rodagem do Paraná (DER/PR) ini-
ciou nesta quarta-feira (5) a publi-
cação de editais de licitação para 
contratar empresas que irão atuar 
na fiscalização de todas as medidas, 
atividades e obrigações do encerra-
mento dos contratos dos pedágios 
que compõem o atual Anel de Inte-
gração.

 Os trabalhos serão divididos 
em três atividades principais: rece-
bimento dos bens das concessio-
nárias, tanto os que foram cedidos 
no início do contrato quanto os que 
foram adquiridos ao longo das dé-
cadas; encerramento dos contratos 
de concessão, incluindo análise do 
reequilíbrio econômico-financeiro, 
passivos socioambientais e eventu-
ais condições contratuais não atin-
gidas por ambas as partes; encerra-
mento dos convênios de delegação, 
em que o governo federal delegou 
a administração de rodovias fede-
rais ao governo estadual para serem 
concessionadas.

“Queremos especialistas de al-
tíssima qualidade, com muita ex-
periência, analisando cada aspecto 
das concessões de pedágio vigentes, 
tudo o que foi feito e deixou de ser 
feito nesses 24 anos”, disse o secre-
tário estadual de Infraestrutura e 
Logística, Sandro Alex. Segundo ele, 
o conjunto desse trabalho dará a se-
gurança jurídica necessária para en-
cerrar esses contratos e finalmente 
fechar esse episódio da história pa-
ranaense. “No novo Anel de Integra-
ção vamos ter tarifas justas, serviços 
de conservação das rodovias, e tam-
bém investimentos em infraestru-
tura que vão garantir que o Paraná 
continue crescendo”, acrescentou.

As licitações serão na modali-
dade pregão eletrônico, em que as 
interessadas fazem lances com ofer-
tas cada vez menores. As sessões de 
disputa de lances estão marcadas 
para o dia 19 de agosto, às 14h 30 

min para o edital de gerenciamento 
e apoio à fiscalização; e para o dia 
20 de agosto, às 14h 30 min, para o 
edital de auditoria e avaliação das 
faixas de rolamento e acostamentos.

Será considerada vencedora a 
empresa que oferecer o preço mais 
vantajoso e atenda todos os requi-
sitos dos editais. Está previsto um 
investimento de R$ 19,6 milhões e 
R$ 14,8 milhões, respectivamente, 
para execução de todos os serviços 
necessários.

Ainda serão publicados editais 
para auditoria e avaliação dos bens 
móveis e imóveis que integram o 
patrimônio das concessionárias; au-
ditoria e inspeção das condições das 
Obras de Arte Especiais (como via-
dutos e trincheiras), Obras de Arte 
Correntes (como bueiros), estruturas 
de contenção de taludes e disposi-
tivos de drenagens nas rodovias do 
Anel de Integração; e auditoria e 
avaliação da sinalização horizontal, 
vertical e dispositivos de segurança 
existentes nessas rodovias.

SERVIÇOS – A empresa respon-
sável pelo gerenciamento e apoio à 
fiscalização, além de administrar os 
serviços dos demais contratos, pres-
tará apoio, assessoramento e supor-
te à Coordenadoria de Concessão e 
Pedágios Rodoviários do DER/PR, 
setor responsável por todos os pro-
cedimentos ligados aos pedágios.

“O DER já conta com uma equipe 
competente, que administra todas 
as questões relacionadas ao sistema 
de concessões e pedágios. Mas para 
atender um processo desse tamanho 
e complexidade, inédito no Paraná, 
analisamos e chegamos à conclusão 
que contratar empresas especifica-
mente para apoiar essa tarefa é a 
melhor solução”, explica o diretor-
-geral do DER/PR, Fernando Furiatti.

Além das auditorias, avaliações 
e inspeções dos elementos rodovi-
ários, também serão feitos serviços 
como a identificação das obriga-
ções do DER/PR em relação ao en-
cerramento dos convênios e contra-
tos, bem como o desenvolvimento 

de metodologias para garantir o 
cumprimento destas; inventário 
e avaliação de ações jurídicas em 
andamento, incluindo processos 
administrativos e judiciais, e de 
passivos socioambientais; defini-
ção de valores de indenizações; 
elaboração de estudos e pareceres 
em questões de engenharia, socio-
ambientais, econômico-financeiras 
e legais; levantamento e avaliação 
das possíveis alternativas de acor-
dos judiciais e extrajudiciais e seus 
custos; levantamento e avaliação 
das possíveis propostas para o en-
cerramento dos contratos, visando 
o melhor interesse público, entre 
outros serviços. Todos os levanta-
mentos e estudos serão organiza-
dos em relatórios específicos, para 
cada lote de concessão.

Enquanto o contrato de gerencia-
mento tem prazo de execução de 30 
meses, os demais contratos têm exe-
cução prevista de seis meses, exceto 
no caso da auditoria e avaliação das 
faixas de rolamento e acostamentos, 
em que os trabalhos serão desenvol-
vidos em dois ciclos de seis meses.

Está previsto um investimento 
total de R$ 39,8 milhões nos cinco 
editais.

CONCESSÕES – Em 1996 foram 
firmados convênios de delegação 
para exploração de rodovias fede-
rais entre o Governo do Paraná e 
o Governo Federal, abrindo espaço 
para a licitação e assinatura dos 
contratos de concessões no ano se-
guinte, divididos em 6 lotes e com 
prazo de 24 anos. Os contratos fo-
ram modificados ao longo dos anos, 
com termos aditivos assinados em 
1998, 2000, 2002, 2014, 2015, 2016, 
2017 e 2018.

Atualmente 2.505,2 quilômetros 
de rodovias federais e estaduais 
compõem o atual Anel de Integra-
ção, que será encerrado em novem-
bro de 2021. Fonte : Agência de No-
ticias do Paraná

Pedagio Foz do Iguaçu, 30/10/2019 – Foto: Geraldo Bubniak/AEN
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Unidade Básica de Saúde do Guaraituba será a maior da RMC
Obra iniciada em maio está na fase final da fundação e receberá investimentos de mais de R$ 1 milhão

Está em obras, na fase final de fun-
dação e estruturação da edificação 
com a montagem da armadura das 
ferragens, a construção da maior Uni-
dade Básica de Saúde (UBS), na Re-
gião Metropolitana de Curitiba (RMC), 
localizada no Guaraituba, um dos 
bairros mais populosos do município 
e que atualmente conta com uma pe-
quena unidade que realiza cerca de 
duas mil consultas médicas ao mês.

“Esta nova unidade tem o objeti-
vo de melhorar a qualidade do aten-
dimento prestado aos cidadãos desta 
grande região, pois a que existe ali já 
não comporta mais a abrangência e o 
quantitativo populacional e por isso, 
com esta grandiosa Unidade vamos 
garantir a atenção que cada paciente 
merece durante o atendimento”, disse 
a Prefeita Beti Pavin que vistoriou as 
obras nesta sexta-feira, 17.

O novo equipamento público da 
Secretaria Municipal de Saúde está 
localizado na rua Genésio Moreschi, 
632, esquina com a rua Balsa Nova – 
contará com 594,70 m² de construção 
e receberá investimentos da ordem de 
R$ 1.132.048,55, provenientes de re-
cursos próprios municipais.

Presente na vistoria realizada pe-
los chefes do executivo municipal, o 
secretário de Saúde, Dr. Antoninho 
Barth, informou que “nesta unidade, 
a qual estamos animados e ansiosos 
que iniciem os atendimentos, serão 
realizadas pelas equipes de enfer-
magem os serviços de drenagem, 

pequenas suturas, soro, entre outros”, 
explicou Dr. Antoninho.“De fácil aces-
so para os moradores e localizada em 
um lugar estratégico, a nova Unidade 
é para que as pessoas se sintam con-
fortáveis num local adequado e que 
preste um serviço de saúde humani-
zado. Essa é uma de várias obras que 

serão entregues para que o serviço de 
saúde do município avance cada vez 
mais,” afirmou o vice-prefeito Sergio 
Pinheiro que também acompanhou o 
andamento dos serviços.

Tempo de obra - Em nove meses, a 
contar a partir do mês de maio, os mo-
radores poderão usufruir de uma Uni-
dade Básica de Saúde Porte III, ou seja, 
que trabalhará inicialmente com qua-
tro equipes do Programa Saúde da Fa-
mília (PSF) em 38 ambientes compos-
tos por: recepção, banheiros, vestiários, 
copa, farmácia, arquivo, depósito, salas 
de sutura, vacinas, inalação, aplicação 
de medicamentos, procedimentos, 
consultórios médicos e odontológicos, 
treinamentos, preparo de pacientes, 
observação, esterilização, estocagem, 
sala de espera e circulação.

“Temos que chegar onde o mora-
dor está. Uma das principais metas é 
priorizar estes serviços, que são bási-
cos para o bem-estar da população, 
por isto é importante garantir o avan-
ço da infraestrutura”, lembrou o secre-
tário de Saúde. Na ocasião da vistoria 
também estava presente o vereador 
Vardão. Fonte: Prefeitura de Colombo.

Fotos: Marcio Fausto/PMC

Porto de Paranaguá tem alta de 10% na movimentação de grãos
Quase 13 milhões de toneladas de 

grãos e farelos foram exportados pelo 
Corredor de Exportação do Porto de 
Paranaguá, de janeiro a julho deste 
ano. O volume é 10% maior que o mo-
vimentado nos mesmos sete meses 
de 2019. Mais de 97% das exporta-
ções do complexo, cerca de 12,5 mi-
lhões de toneladas, são de soja.

 O produto, em grão e farelo, se-
gue sendo a principal demanda dos 
terminais e operadores do Corredor. 
Na programação, os produtos ainda 
representam os maiores volumes a 
serem carregados.

MILHO – Aos poucos, porém, o mi-
lho volta a aparecer no line-up e nas 
programações, tanto de carga quanto 
de descarga. “O milho, historicamente, 
é movimentado de forma mais inten-
sa no segundo semestre. Esperamos 
seguir com as boas negociações, tan-
to pela alta demanda do mercado in-
ternacional, quanto pela boa safra e 
câmbio positivo para as exportações”, 
adianta o diretor-presidente da Portos 
do Paraná, Luiz Fernando Garcia.

O próximo navio com o grão está 
previsto para atracar no Corredor de 
exportação do Porto de Paranaguá no 
próximo dia 11. O navio Achile deve 

carregar 60 mil toneladas do produto.
Além desse, outros sete navios já 

estão programados ou são espera-
dos ainda este mês, totalizando um 

volume de pouco mais de 432 mil 
toneladas de milho. Até setembro, os 
operadores do complexo esperam 
movimentar mais de um milhão de 
toneladas do grão.

CAMPO – Segundo o Departa-
mento de Economia Rural (Deral), da 
Secretaria de Estado da Agricultura e 
Abastecimento, o Paraná deve colher, 
nesta segunda safra, cerca de 11,5 mi-
lhões de toneladas de milho. “A estia-
gem, apesar de histórica, teve seu im-
pacto mitigado por um investimento 
maior dos produtores em tecnologia, 
e isso contribuiu para uma perda me-
nor no campo”, divulga o departamen-
to no último boletim conjuntural.

Até agora, a colheita totaliza cerca 
de 26% da área plantada, de 2,3 mi-
lhões de hectare. Segundo os especia-
listas da Secretaria da Agricultura, com 
o avanço da colheita no Estado o mer-
cado do milho aqueceu e a comerciali-
zação já chega a mais de 40% da pro-
dução esperada, enquanto que no mês 
passado eram 28% comercializados. 
Fonte- Agência de Noticias do Paraná

Porto de Paranaguá. Foto: José Fernando Ogura/ANPr

Moradores da Rua do Querí, no Parque Embú,
apresentam demandas ao vereador Vagner da Viação

Na tarde desta sexta-fei-
ra(07/08), o vereador e presi-
dente da Câmara de Colombo, 
Vagner da Viação, atendendo 
solicitação dos moradores da 
Rua do Querí, no bairro Par-
que Embú, conversou a res-
peito das demandas do bairro. 
Os moradores solicitaram ao 
vereador em regime de ur-
gência obras para desobstru-
ção de  uma rede de esgoto 
que há muito tempo preocupa 

os moradores devido ao risco 
à saúde e o mal cheiro causa-
do pelo esgoto.

Durante a visita o vereador 
solicitou a presença de um re-
presentante da Secretaria de 
Obras no local, após analisar 
o problema ficou decidido que  
os serviços começam a ser 
executados na próxima sema-
na. O vereador ainda apontou 
que estará protocolando um 
ofício à Sanepar para que a 

mesma execute o serviço de 
rede de esgoto conforme con-
trato firmado com a prefeitura 
de Colombo. ” Estamos duran-
te o nosso mandato aten-
dendo os moradores no local 
onde eles moram. Temos que 
desburocratizar para assegu-
rar direitos, e resolver esse 
tipo de problema enfrentado 
pelos moradores é respeitar 
a dignidade humana”, disse 
Vagner da Viação.

Fotos:  BIC
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Vacina do Butantan contra Covid-19 
deve estar disponível em janeiro

Instituto Butantan e uma indústria 
farmacêutica da China poderá ser pro-
duzida a partir de outubro, mas o presi-
dente da instituição, Dimas Covas, prevê 
que só em janeiro de 2021 ela esteja 
pronta para distribuição. É o mesmo 
prazo dado pela Fundação Oswaldo 
Cruz (Fiocruz) para produzir a vacina da 
Universidade de Oxford (Inglaterra). 

Os passos da produção da Corona-
vac, com patente do laboratório chi-
nês Sinovac e que será produzida pelo 
Butantan, foram detalhados nesta 
quinta-feira (6), em audiência pública 
da Comissão Externa da Câmara dos 
Deputados que examina as ações de 
combate ao coronavírus.

O presidente do Instituto Butantan 
explicou aos parlamentares que serão 

dois lotes iniciais de vacinas, com 15 
milhões de doses cada um, vindos do 
parceiro asiático: o primeiro lote em 
seringas e o segundo em frascos mul-
tidoses. Quando a vacina passar a ser 
totalmente fabricada no País, a tecno-
logia será a mesma utilizada na vaci-
na que está sendo desenvolvida para 
a dengue. Para isso, serão necessários 
investimentos de R$ 120 milhões na 
adaptação de uma fábrica do Butantan.

Segundo Dimas Covas, ainda não 
há previsão do custo final da Corona-
vac. As fases 1 e 2 da produção são de 
responsabilidade da China e a fase 3, 
a de estudos clínicos, está sendo rea-
lizada no Brasil, com 9 mil voluntários 
em 12 centros de pesquisa. 

Fonte: Agência Câmara de Notícias

Brasil registra 3 milhões de casos 
de covid-19 e 101 mil mortes

Ministério da Saúde divulgou hoje 
(9) novos números sobre a pandemia 
do novo coronavírus (covid-19) no 
país. De acordo com levantamento 
diário feito pela pasta, o Brasil tem 
3.035.422 casos confirmados da do-
ença e 101.049 mortes registradas. Os 
casos recuperados somam 2.118.460. 

 Nas últimas 24 horas, o ministério 
registrou 23.010 novos casos e 572 
mortes.

O estado de São Paulo tem o maior 
número de casos acumulados desde 
o início da pandemia, com 627.126 
casos e 25.114 mortes. Em seguida 
estão os estados da Bahia (193.029 
casos e 3.953 óbitos), Ceará (188.542 
casos e 7.954 óbitos) e o Rio de Ja-
neiro (178.850 casos e 14.080 óbitos). 
De acordo com o Ministério da Saúde, 
3.566 casos estão em investigação. 

( Agência Brasil)

Paraná soma 88.978 diagnósticos e 2.319 óbitos pela Covid-19
A Secretaria de Estado da Saúde informa que o 

Gerenciador de Ambiente Laboratorial (GAL), res-
ponsável pelo armazenamento de resultados de 
exames laboratoriais, continua instável.

Neste sábado e domingo (8 e 9) a Secretaria 
registrou 1.063 novos casos e 75 óbitos pela Co-
vid-19 no Paraná. O Estado soma agora 88.978 ca-
sos e 2.319 óbitos em decorrência da doença. Tão 
logo o sistema se normalize, as informações serão 
restabelecidas. Os dados são preliminares e sujeitos 
a alterações.

INTERNADOS – Neste domingo, 995 pacientes 
com diagnóstico confirmado de Covid-19 estão in-
ternados. Do total, 765 estão em leitos SUS (375 em 
UTI e 390 em enfermaria) e 230 em leitos da rede 
particular (99 em UTI e 131 em leitos enfermaria).

Há outros 910 pacientes internados, 454 em UTI 
e 456 em enfermaria, que aguardam resultados de 
exames. Eles estão nas redes públicas e particula-

res e são considerados casos suspeitos de infecção 
pelo vírus Sars-CoV-2.

ÓBITOS – Os 75 falecimentos relatados neste in-
forme são de 38 homens e 37 mulheres, com idades 

entre 29 e 92 anos. Um paciente morreu em 11 de 
julho, outro em 31 de julho e os demais entre os 
dias 3 e 9 de agosto.

Os pacientes residiam em Curitiba (30), Campo 
Largo (4), Colombo (4), Campo Mourão (3), Ara-
pongas (2), Fazenda Rio Grande (2), Pato Branco 
(2), Ponta Grossa (2), São José dos Pinhais (2), 
Toledo (2). Há um caso confirmado em cada mu-
nicípio de Almirante Tamandaré, Barbosa Ferraz, 
Braganey, Cambira, Capanema, Cascavel, Diaman-
te D’Oeste, Foz do Iguaçu, Guaraniaçu, Guaratu-
ba, Mandirituba, Mariluz, Nova Prata do Iguaçu, 
Ortigueira, Pitanga, Ramilândia, Rebouças, Salto 
do Lontra, Santa Mariana, Telêmaco Borba, Umua-
rama e União da Vitória.

FORA DO PARANÁ – O monitoramento da Secre-
taria da Saúde registra 988 casos de residentes de 
fora. Vinte e seis pessoas foram a óbito. 

( Agência Estadual de Notícias).

CORONAVÍRUS- Os serviços são realizados durante a noite e 
contemplam diversos bairros do município de Colombo

Nos últimos cinco meses, durante 
as madrugadas, as equipes de limpeza 
da Prefeitura Municipal – coordenadas 
pela Secretaria de Meio Ambiente em 
parceria com a Secretaria de Esportes, 
Cultura, Lazer e Juventude – passaram 
por mais de 100 espaços públicos do 
município. 

Nesta quinta-feira, 06, os trabalhos 
de desinfecção foram intensificados 
com as pulverizações de peróxido de 
hidrogênio. “Outros locais estão sen-
do contemplados, fazemos um pla-
nejamento e avaliação dos pontos. O 
objetivo é continuar diminuindo a cir-
culação do vírus na nossa cidade”, ex-
plicou o Secretário de Meio Ambiente, 
Evandro Busato.

Nesta ação, os serviços acontece-

ram nos seguintes locais: Unidades 
Básicas de Saúde Fátima, CAIC, São 
Gabriel, São Domingos, Osasco, Moi-
nho Velho, Cesar Augusto, Santa Tere-
za e Sede, além do Centro de Testa-
gem e Aconselhamento (CTA) e da Rua 
XV de Novembro.

A limpeza nos Terminais Guarai-
tuba, Maracanã, Roça Grande e Sede 
também continuam acontecendo du-
rante a madrugada, bem como a De-
legacia Sede, UPA Alto Maracanã e a 
Praça do Skatista.

Os serviços são realizados desde o 
início do mês de abril, e contam com 
uma média de 1000 e 1500 litros de 
água sendo usados diariamente nas 
limpezas. Fonte: Prefeitura de Colom-
bo. Foto: Ilson L. de Jesus/ PMC
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Rastreador de carro furtado leva policiais 
militares a local do esconderijo em Colombo
Os policiais militares do 22º Bata-

lhão de Polícia Militar (22º BPM), per-
tencente ao 6º Comando Regional da 
PM (6º CRPM), recuperaram um carro 
furtado e apreenderam outro da mes-
ma marca, modelo e cor em uma casa 
no bairro Zumbi dos Palmares, em Co-
lombo (PR), na segunda-feira (03/08). 
Os carros foram encontrados graças 
ao rastreador do veículo com alerta 
de furto que estava ativo. Um homem, 
de 21 anos, foi encaminhado.

Segundo as informações do Bole-
tim de Ocorrência, um rapaz teve o seu 
Fiat Palio furtado após deixá-lo esta-
cionado em frente ao Hospital Mar-
celino Champagnat, no bairro Cristo 
Rei, em Curitiba, na última sexta-feira 
(31/07). Depois, em contato com o ex-
-proprietário, descobriu que o veículo 
tinha um rastreador veicular ativo e o 
sinal apontou que o carro estava em 
uma casa na rua Aleixo Schluga, em 
Colombo (PR).

A informação foi repassada aos 

policiais militares do batalhão, que 
foram até o local e viram que havia 
dois carros iguais na garagem, um de-
les com as características do veículo 
furtado. Ainda de acordo com as in-
formações do Boletim de Ocorrência, 
um morador se apresentou e liberou 
o acesso à garagem para que a equipe 
pudesse fazer as verificações necessá-
rias. Durante o procedimento consta-
tou-se que um carro era furtado, mas 
o outro estava em situação regular.

O dono do local, segundo o Bole-
tim de Ocorrência, relatou que tinha 
alugado o espaço para um homem por 
quatro dias por conta de problemas 
mecânicos, e que fez a locação por es-
tar desempregado e contava com ta-
xas de motoboy para garantir a renda. 
Diante da situação, o homem acabou 
encaminhado à Delegacia de Polícia 
Civil do Alto Maracanã para os proce-
dimentos cabíveis. Marcia Santos

Jornalista Responsável. 
Fonte: http://www.pmpr.pr.gov.br/

Mercado financeiro projeta queda de 5,62% na economia este ano
A previsão do mer-

cado financeiro para 
a queda da economia 
brasileira este ano foi 
ajustada de 5,66% para 
5,62%. A estimativa de 
recuo do Produto Inter-
no Bruto (PIB) – a soma 
de todos os bens e ser-
viços produzidos no país 
– está no boletim Focus, 
publicação divulgada 
todas as semanas pelo 
Banco Central (BC), com 
a projeção para os prin-
cipais indicadores eco-
nômicos.

 
Para o próximo ano, a 

expectativa é de cresci-
mento de 3,50%, a mes-
ma previsão há 11 se-
manas consecutivas. Em 
2022 e 2023, o mercado 

financeiro continua a 
projetar expansão de 
2,50% do PIB.

Inflação
As instituições finan-

ceiras consultadas pelo 
BC mantiveram a proje-
ção para o Índice Nacio-
nal de Preços ao Consu-
midor Amplo (IPCA) em 
1,63%, neste ano.

Para 2021, a esti-
mativa de inflação per-
manece em 3%, há oito 
semanas consecutivas. 
A previsão para 2022 
e 2023 também não 
teve alteração: 3,50% e 
3,25%, respectivamente.

A projeção para 2020 
está abaixo do piso da 
meta de inflação que 
deve ser perseguida 
pelo BC. A meta, definida 

pelo Conselho Monetá-
rio Nacional, é de 4% em 
2020, com intervalo de 
tolerância de 1,5 ponto 
percentual para cima ou 
para baixo. Ou seja, o li-
mite inferior é 2,5% e o 
superior, 5,5%.

Para 2021, a meta é 
3,75%, para 2022, 3,50%, 

e para 2023, 3,25%, com 
intervalo de 1,5 ponto 
percentual para cima ou 
para baixo, em cada ano.

Selic
Para alcançar a meta 

de inflação, o Banco 
Central usa como prin-
cipal instrumento a taxa 
básica de juros, a Selic, 

estabelecida atualmen-
te em 2% ao ano pelo 
Comitê de Política Mo-
netária (Copom).

Para o mercado fi-
nanceiro, a expectativa 
é que a Selic encerre 
2020 em 2% ao ano. 
Para o fim de 2021, a 
expectativa é que a taxa 
básica chegue a 3% ao 
ano. Para o fim de 2022, 
a previsão é 4,9% ao ano 
e para o final de 2023, 
6% ao ano.

Quando o Copom re-
duz a Selic, a tendência é 
que o crédito fique mais 
barato, com incentivo à 
produção e ao consumo, 
reduzindo o controle da 
inflação e estimulando 
a atividade econômica. 
Entretanto, os bancos 

consideram outros fato-
res na hora de definir os 
juros cobrados dos con-
sumidores, como risco 
de inadimplência, lucro e 
despesas administrativas.

Quando o Copom au-
menta a taxa básica de 
juros, o objetivo é con-
ter a demanda aquecida, 
e isso causa reflexos nos 
preços porque os juros 
mais altos encarecem o 
crédito e estimulam a 
poupança.

Dólar
A previsão para a co-

tação do dólar permane-
ce em R$ 5,20, ao final 
deste ano. Para o fim 
de 2021, a expectativa 
é que a moeda ameri-
cana fique em R$ 5.  
Fonte: Agência Brasil.

O presidente Jair Bol-
sonaro sancionou hoje 
(5) o Projeto de Lei Com-
plementar (PLP) 9/2020, 
que autoriza a extinção 
de créditos tributários 
devidos pelas micro e 
pequenas empresas in-
tegrantes do Simples 
Nacional. 

 O anúncio foi fei-
to durante transmissão 
pelas redes sociais. Ao 
lado dele estavam os 
deputados federais Mar-
co Bertaiolli (PSD-SP) e 
Gutinho Ribeiro (Soli-
dariedade-SE), além do 
senador Jorginho Mello 
(PL-SC), que relatou a 
matéria no Senado. 

Segundo o presi-
dente, a medida visa 

garantir a preservação 
de empregos durante a 
pandemia do novo coro-
navírus. O projeto havia 
sido aprovado em julho 
e aguardava sanção pre-
sidencial.

“Estamos fechando 
basicamente o leque 
para manutenção de 
empregos no Brasil”, dis-
se Bolsonaro durante a 
live. O senador Jorginho 
Mello disse que o proje-
to vai garantir a sobre-
vivência dos pequenos 
negócios. “Isso vai de 
encontro a tudo aquilo 
que o micro e pequeno 
empresário sempre so-
nhou.”

Em nota, a Secreta-
ria-Geral da Presidên-

cia da República afirma 
que “a iniciativa tem o 
objetivo de autorizar a 
extinção de créditos tri-
butários devidos pelas 
microempresas (MEs) e 
Empresas de Pequeno 
Porte (EPPs), que partici-
pam do Simples Nacio-
nal, por meio de transa-

ção resolutiva de litígio. 
Com isso, os créditos 
da Fazenda Pública, em 
fase de contencioso ad-
ministrativo ou judicial 
ou inscritos em dívida 
ativa poderão ser extin-
tos mediante transação.”

O projeto facilita a 
renegociação de dívidas 

dessas empresas com a 
União nos termos da Lei 
do Contribuinte Legal 
(Lei 13.988, de 2020). A 
lei, sancionada em abril 
deste ano, permite ao 
governo fazer nego-
ciações chamadas de 
transações resolutivas 
de litígios quanto a dí-
vidas com a União, seja 
em fase administrativa, 
judicial ou em fase de 
créditos inscritos em dí-
vida ativa

O PLP prevê também 
a prorrogação do prazo 
para enquadramento no 
Simples Nacional para 
as micro e pequenas 
empresas. Essa prorro-
gação ainda será regu-
lamentada pelo Comitê 

Gestor do Simples Na-
cional.

Dívidas com a União
O presidente Jair Bol-

sonaro assinou em ou-
tubro de 2019 a Medida 
Provisória (MP) do Con-
tribuinte Legal, que visa 
a regularização e reso-
lução de conflitos fiscais 
entre a administração 
federal e os contribuin-
tes devedores da União.

Na ocasião, Bolsona-
ro afirmou que, além de 
“dar uma segunda chan-
ce a quem não deu certo 
no passado e tem uma 
dívida grande” e tornan-
do o ambiente de ne-
gócios mais leve e mais 
empreendedor no país. 
Fonte:  Agência Brasil

Bolsonaro sanciona lei de negociação de dívidas das micro empresas
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Acompanhe as notícias do Legislativo, a pauta 
das sessões e as proposições de cada 

parlamentar. 
Também é possivel ver os projetos de lei em 

trâmite e saber quais foram aprovados.

Envie suas dúvidas, sugestões, críticas e elogios 
das seguintes formas:

Email: camaracolombo@onda.com.br
Telefone: (41) 3656-8200

#
FI

Q
U

EE
M

C
A

SA

camaracolombo.pr.gov.br

Você é nosso convidado!

Câmara 
e 

Você! 
Um dialogo 
permanente.

Assista ao vivo
terça-feira
16 horas

Acompanhe as sessões da
Câmara de Colombo


